
Frau Ehmcke-Staab stellt folgende Fragen: 
 

Frage 1) 
Wurden die Landschaftsgärtner über die Änderung der Landesbauordnung 

informiert? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Es wird auf die Landwirtschafts-Innung verwiesen, die regelmäßige 
Fortbildungen durchführen und dabei auch die Landesbauordnung in geänderter 

Form diskutiert wird.  
 
Frage 2) 

Warum wird der Parkplatz am Bahnhof Industriepark nicht für Solar Parks 
genutzt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Eine verpflichtende Überdachung von Parkflächen mit Solaranlagen ist ab einer 

bestimmten Größe nur bei einem Neubauprojekt vorgeschrieben. Eine weitere 
Überprüfung der Parkplatzbestandsflächen im Hinblick auf technische 

Umsetzbarkeit und Wirtschaftlichkeit ist bisher nicht erfolgt. 
 


